
 

  令和 4年 7月 19日 

調布市立染地小学校 

ＰＴＡ会長  

 日   時  ：  令和 4年 7月 2日（土） 14：30～16：00 

 会   場  ：  染地小学校家庭科室 

 出席者   ：   T 2名、 P 30名  

令和 4年 7月 12日発行の「7月運営だより」の内容に訂正がありました。 

前回配布の分は廃棄いただき、こちらに差し替えをお願いいたします。お手数をお掛けして申し訳ありません。 

１ 校長先生挨拶 

今日は、猛暑の中、午前中は参観と保護者会(1〜３年・たけのこ学級)がありました。参加してくださった PTA の

皆さんは、午後にもまた、ということで何回も足を運んでくださったことと思います。ご協力ありがとうございました。 

今日で猛暑日は連続８日間となり、子どもたちにもだいぶ疲れが見えます。それでも、おうちの方が来てくださるの

を楽しみにしていたようです。コロナの感染については、まだ収束することなく、感染者数は第７波に入ったとの見

方もあります。そんな中ですが、教育活動には「ニュー・ノーマル」という、今までの考え方の転換が求められてい

ます。今まで当たり前のように取り組んできた「通常の教育活動」ができなくなった今、新しい「当たり前」を創り上

げ、コロナ感染の状況に影響されない、持続可能な教育活動を工夫していくことが必要になってきています。ここ

から先は、「ニュー・ノーマル」の考え方のもとに、小学校時代にしてほしい経験を一つでも多くできるように工夫し

教育活動を進めていきます。 

感染症対策を取りながら、行事等を可能な限り行うようになり、宿泊行事や遠足も実施できた１学期です。保護

者の皆さんに学校に来ていただく機会をつくることも、学校ごとの工夫を加えられるまでになってきています。本日

の授業参観も、２時間の公開でしたが、密を避けるために、学級の半分の人数までで１時間ずつ見ていただきま

した。これまでは１５〜２０分という短い時間で入れ替え制という形でしたが、今回は４５分間という、ひとつの授業

の始めから終わりまでの流れの中で、学習に取り組んでいるお子さんの姿を、直接に見ていただくことができまし

た。子どもたちにとっても、おうちの方の温かい視線は、大きな励みになったことと思います。暑い中で、また、狭

い場所での参観は大変だったかと思います。感染予防のご協力もありがとうございました。実施の有無や変更等

できるだけ早めの決定を心がけていますが、急な連絡や対応になってしまうことがあり、申し訳ありません。 

そんな状況でも、なんとか学校運営を滞ることなく進められているのは、ひとえに、ご家庭の協力と支援をいた

だいているからです。PTA まとめ役である役員の皆さん、そして学級委員の皆さんにも、感謝申し上げます。 

また、この暑さの中では、「マスクも外す」ことが熱中症のリスクと関連して大事な指導になってきています。けれど

も、今度は「マスクを外す」のに消極的な子どももいて、外させることが意外に難しいという課題になっています。個

別に対応しながら、子どもたちの健康・安全を守っていきたいと考えています。 

２学期以降、運動会、作品展等、大きな行事が予定されています。子どもを中心に学校と家庭とが手を取り合っ

て進んでいけるように、これからもご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 
 

２ 副校長先生挨拶 

本日は、保護者会、授業参観ともにご参会いただきありがとうございました。私も、本日一時間ほど授業を行わ

せていただきました。久しぶりの授業参観でこんなにも緊張するものかと実感しました。今週は連日高温となり、

子どもたちもなかなか集中を保つことが難しいのではと思いながら、意欲的に学習に取り組めるよう、工夫して行っ

てきました。学期末ということで、何かと慌ただしくなってしまうと感じておりますが、教員一同が常に冷静であるよ

うに、一致団結して教育活動をすすめていきたいと思います。今後ともご協力の程、よろしくお願いいたします。 
 

３ 会長挨拶 

皆さま、お疲れ様です。新型コロナが終息に向かいつつあると思っていたら、また感染者数が増えてきており、インフ

ルエンザ流行の話もでてきております。皆さまも PTA 役員になられて、特に今回初めて役員になられた方は、何をした

らいいんだろうという状況が続いた 1学期だったのではないかと思います。昨年までほとんどのイベントが中止になって

しまっていたので、前任の方もイベントの経験がなく、引継ぎも難しかったと思います。その中でも引継ぎをしていかな

ければならないというのは大変かと思いますが、言ってしまえばみんなが何もわからない状況なので、みんなで手を取

り合って、助け合ってやっていけたらと思っています。 お手伝いアンケートの作成など、他の役員の方もいろいろと動い

ていただき大変感謝しております。ありがとうございます。これからいよいよ新型コロナが終息に向かえば、イベントもど

んどん開催されていきます。慣れないことだらけだと思いますが、愚痴を言わずに、子どもたちのために頑張っていけた

らと思っておりますので、引き続きご協力をお願いいたします。よろしくお願いいたします。 

7月 運営だより 
訂正版 



４ 議題・報告事項 

（1） 企画より 

・家庭教育セミナーについて 

・家庭教育セミナーの開催が承認されました。 

・テーマは「学習スタイル診断」について。 

・オンライン開催予定、日時は決まり次第お知らせします。 

・PTA イベントについて 

・今年の開催日時は未定です。 

・お手伝いアンケート報告 

・アンケートを実施し、お手伝いをお願いする方へ手紙を配布しました。 

・変更などの際は、担当役員からの手紙や学級メールにてお知らせします。 

・手紙が届かなかった方は、今年度はお手伝いはありません。来年度よろしくお願いします。 

 

（2） 健全委員会より 

・団地まつりの中止が決定しました。 

 

（3） 開放委員会より 

・夏休みのラジオ体操は 7/26（火）～28（木）、8/23（火）～25（木）の計 6 日間実施予定ですが、今後の状況で変

更になる可能性があります。 

・開放プールは 7/29日(金)、8/1日(月)～5日(金)の計 6日間実施予定です。後日詳細のお手紙を配布します。 

 

 

５ 各委員会の活動報告 （4/ 18～7/2） 

 

 


